

# Tennis de table. Carton plein pour le PITT

Publié le 23 octobre 2012

Vendredi soir, les deux équipes masculines du Presqu'île Tennis de table (PITT) se sont imposées, à domicile, de la plus belle des manières. La D5 a gagné 7 à 3 contre l'équipe de Langolen et consolide ainsi son fauteuil de leader de la poule. L'équipe fanion, en D3, a aussi remporté le match qui l'opposait aux joueurs de Loperhet sur le score de 14 à 4. Le PITT, désormais second, peut prétendre à la tête du classement s'il remporte la victoire à Châteaulin, dans 15 jours. À noter lors de cette rencontre, la très bonne ambiance qui a régné entre toutes les équipes présentes, comme en a témoigné le délicieux couscous partagé en fin de soirée! Pour couronner ce week-end faste, l'équipe junior a imité ses «grandes soeurs» puisqu'à domicile, samedi, ils ont battu l'UjapQuimper sur le score de 6 à 4. Les nombreuses performances réalisées par les jeunes laissent à penser qu'ils sont entrés pleinement dans la compétition. Samedi prochain, l'équipe junior reçoit Concarneau et vendredi 9 novembre, la D3 va à Châteaulin; la D5 reçoit, elle, la raquette Plonévézienne.